



先生に助けられて、ターザンロープ (年中)



現地到着 早速クラス記念写真撮影 (年中)



モンキーブリッジ 皆で渡れば怖くない (年長)



なが〜い滑り台 笑顔がはじけます (年長)



「ゴリラ君大好きよ！」思わず顔真似も (年長)



大型クライミングウォールにも挑戦 (年長)



陽だまりに寄って、楽しいお弁当 (年中)



固い芽のクラスの木、春には一緒に咲くよ



わざと遠回りして、エスカレーターを利用



最後のお菓子の交換も大繁盛 (年長)



お世話になりました。木肌に触ってお別れ



遊び込んだ遊具とも、これでお別れです

昨日二月二十五日には年中組が、二十日には年長組が「お別れ遠足」をしました。目的は海田総合公園で、仲良しグループに分かれて、広い園地に並んでいるいろいろな大型遊具に挑戦し、一日を大いに楽しみました。帰りのバスでは、何人もの人が、疲れて眠り込むほど遊び込みました。

年中・年長組が、海田総合公園へお別れ遠足



第三百八十七号
発行所 安芸幼稚園
広島市南区比治山本町 十二十六
責任者 園長 小野 修三

二十三日、年長組がクラスの木とお別れに